
Protokoll zur 13. SK–Sitzung Informatik vom 06.10.2020, 08:30 – 09:55h 

 

Leitung:  Ute Bormann 

Anwesende: 
HLs:  Udo Frese 
WiMis:  Sabine Kuske 
Studierende: Enna Gerhard 
Protokoll:  Kerstin Bonnet  
 
 
TOPs 

1. Feststellung der Tagesordnung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 15.09.2020 
3. Berichte 
4. Stand der ESO-Planung 
5. Stand der Lehrplanung WiSe 20/21 
6. Auswertung LV-Evaluation SoSe 2020 
7. Resümee QM-Gespräch vom 05.10.2010 
8. Verschiedenes 
9. Terminplanung 

 
 
1. Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt. 
 
2. Genehmigung des Protokolls vom 01.07.2020 
Das Protokoll vom 15.09.2020 wird ohne Änderungen genehmigt.  
 
3. Berichte 
Ute Bormann berichtet Folgendes: 

• Sie hat die Zusammenfassung der letzten Studiendekane-Sitzung rumgeschickt. Die 
Hauptpunkte sind die Regelungen für den Zugang zu den Gebäuden und die 
Hygienevorschriften. 

• Die aktuellen Zulassungszahlen wurden veröffentlicht. Die Zahl der Neuanfänger*innen kann 
sich jedoch noch durch die verlängerte Einschreibefrist vom 01. bis 15.10.2020 verändern. 

 
Sabine berichtet vom Treffen der Studienzentren zum Thema Mutterschutz. Erste Anlaufstelle ist das 
Familienservicebüro; das sich um die organisatorischen Abläufe (Meldung der Schwangerschaft, 
Gefährdungsbeurteilung usw.) kümmert, die Studentinnen berät oder sie ggf. an geeignete Stellen 
weiterleitet.  Die Studienzentren wirken weiterhin fachspezifisch beratend, zum Beispiel bei der 
Erstellung eines geeigneten Studienplans oder einer angepassten Prüfungsorganisation und 
archivieren keine Unterlagen. 
 
Enna erklärt das Pat:innen-Projekt des StugA für die Studienanfänger*innen in der O-Woche. 



Ferner weist sie darauf hin, dass die Stugen Informatik und Wirtschaftsinformatik jetzt einen 
gemeinsamen StugA bilden. 
 
 
4. Stand der ESO-Planung 
Auf der Studiendekane-Sitzung wurde Folgendes besprochen: 

• Zum Thema Erfassen und Kontrollieren der Matrikel- oder Bewerbernummer der 
Studierenden während der O-Woche soll es noch weitere Informationen von der Uni-Leitung 
geben. Von wem genau der Zugang zu den Gebäuden und Hörsälen kontrolliert wird, steht 
noch nicht fest. 

• Ein Hygienekonzept für die O-Woche und die Vorkurse steht bereits auf der Uni Webseite zur 
Verfügung. 

• Sabine hat auf der SIM-Seite alle Veranstaltungen der O-Woche, Beratungsangebote und 
kulturellen Angebote verlinkt. Das wird fortlaufend aktualisiert, da sich momentan noch viel 
ändern kann. 

 
5. Stand der Lehrplanung WiSe 20/21 
Die Planung steht fest für die hybride Lehre. Die LVs und Übungen in Präsenz sind geplant und nach 
bisherigem Kenntnisstand finden die Präsenzveranstaltungen statt. Es gibt noch weitere 
Eskalationsstufen in den Hygienevorschriften, u.a. das Tragen eines Mund-Nase-Schutzes im ganzen 
Gebäude (ist bereits eingetreten) und in den Veranstaltungen, die eventuell noch greifen werden. 
Eine Regelung für die Nutzung der Fahrstühle ist noch nicht bekannt. 
 
6. Auswertung LV-Evaluation SoSe 2020 
verschoben 

  
7. Resümee QM-Gespräch vom 05.10.2010 
Ute berichtet drei Hauptpunkte: 

• Es stehen für dieses Semester genug Tutorenmittel zur Verfügung. 
Es ist jedoch noch unklar, ob die MINT-Start-Mittel auch zukünftig zur Verfügung stehen. Um 
die Tutorien zukünftig zu sichern, schlägt Ute vor, mittelfristig über ein Verfahren 
nachzudenken, wie Tutorenmittel eingespart werden können. Ein Vorschlag, der in diesem 
Zusammenhang in einer der nächsten SK-Sitzungen diskutiert werden könnte, ist die  
CP-Vergabe für Tutorien. 

• Der Konrektor hat noch mal betont, dass die Studienstruktur mehr in Richtung Data Science 
und AI gehen sollte. 

• Außerdem wurden von uns ein weiteres Mal die erforderlichen Daten für unser 
Frühwarnsystem angemahnt. 

 
8. Verschiedenes 
Sabine berichtet, dass die LV Algorithmentheorie über die Hälfte des Stoffes von Algorithmen auf 
Graphen übernommen hat. Sie wird daher die LV nicht mehr anbieten, sondern ab WiSe 21/22 die LV 
Formale Sprachen: Graphtransformation halten.  
 
 
 



 
 
 
 
 
Die großen Räume können aufgrund der Corona-Situation für Klausuren erst im Januar fest gebucht 
werden. Denkbar ist es daher, die Note komplett aus einem benoteten Übungsbetrieb zu ziehen, da 
die Vorlaufzeit für Klausuren bei einer Anmeldung im Januar oder sogar später sehr knapp ist. 
 
9. Terminplanung 
Die nächste SK-Sitzung findet am 03.11.2020 um 08:30h statt. 


